

ABSTRAK

Saddam Army. NIM 309111063. Pengaruh Internet Terhadap Minat Belajar Siswa Kelas XI Pada Mata Pelajaran PKn Di SMA Swasta Eria Medan Semester Genap Tahun Pelajaran 2012/2013.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Pengaruh Internet Terhadap Minat Belajar Siswa Kelas XI Pada Mata Pelajaran PKn di SMA Swasta Eria Medan Semester Genap Tahun Pelajaran 2012/2013. Adapun metode penelitian yang digunakan penulis adalah metode deskriptif kuantitatif. Menjadi populasi dalam penelitian ini adalah 164 siswa kelas XI IPA. Dalam menentukan Sampel dalam penelitian ini adalah diambil sebanyak 25% dari populasi yaitu 41 siswa yang diambil secara acak. Adapun alat pengumpul data dalam penelitian ini yaitu dilakukan observasi atau pengamatan secara langsung kepada objek yang diteliti. Kemudian dilakukan penyebaran angket. Angket merupakan alat pengumpul data yang berisi pertanyaan tertulis (*questioner*) yang akan diisi oleh responden (sampel). Pada penelitian ini teknik analisis data yang dipakai adalah teknik analisis korelasi. Teknik ini berfungsi untuk mengolah data kuantitatif untuk menghitung koefisien pengaruh internet terhadap minat belajar siswa digunakan rumus statistika *product moment*.

Dari analisis data korelasi antara variabel X dan variabel Y menunjukkan nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$ atau $0,345 > 0,308$ pada taraf signifikan 5 % maka dapat disimpulkan terdapat Pengaruh Internet Terhadap Minat Belajar Siswa Kelas XI Pada Mata Pelajaran PKn di SMA Swasta Eria Medan Semester Genap Tahun Pelajaran 2012/2013. Untuk menguji hipotesis apakah hipotesis alternatif (H_a) diterima atau ditolak dilakukan uji "t".

Dari analisis hasil penelitian diperoleh $r_{hitung} > r_{tabel}$ atau $2,28 > 2,022$ pada taraf signifikan 5% pada derajat kebebasan $dk = N-2$ ($41-2 = 39$), maka hipotesis alternatif (H_a) diterima yaitu ada pengaruh Internet Terhadap Minat Belajar Siswa Kelas XI Pada Mata Pelajaran PKn di SMA Swasta Eria Medan Semester Genap Tahun Pelajaran 2012/2013, dan hipotesis nihil (H_o) ditolak yakni tidak ada Pengaruh Internet Terhadap Minat Belajar Siswa Kelas XI Pada Mata Pelajaran PKn di SMA Swasta Eria Medan Semester Genap Tahun Pelajaran 2012/2013.